
令和３年６月 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和３年６月１日(火) 

                               午前１１時００分 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第２７号 越前市文化センター設置及び管理条例の一部改正について

日程第３ 議案第２８号 越前市奨学金貸付基金管理規則の一部改正について

日程第４ 議案第２９号 専決処分の承認を求めることについて（越前市公民館運営協議会委員の委

嘱について）

（報告事項） 

日程第５ 旅館業の営業許可に係る意見について 

日程第６ 次期教育委員会定例会の日程について 

日程第７ その他 

 (1) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (2) その他 

以上 



 令和３年６月１日（火）

　場　　所

出席 欠席

○

○

○

○

○

　　渡　辺　亜由美　　事務局長 〇

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

　　笹　田　和　子　  教育振興課長 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

　　北　川　智　士　　文化課長 ○

　　黒　田　千　華　  スポーツ課長 ○

    倉　内　政　昭　  学校教育指導室長 ○

    川　﨑　敦　子 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員

   令和３年６月　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　１１時００分

　　　　閉　議　　　１２時０２分

　　澤　崎　秀　之　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者



１

令和３年６月  教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和３年６月１日（火曜日）開会時刻１１：００】 

【議 事】 

日程第１  会議録署名員の指名 

       澤﨑郁子教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２  議案第２７号 越前市文化センター設置及び管理条例の一部改正につ

いて 

日程第３  議案第２８号 越前市奨学金貸付基金管理規則の一部改正について 

日程第４  議案第２９号 専決処分の承認を求めることについて（越前市公民館運

営協議会委員の委嘱について） 

（報告事項） 

日程第５  旅館業の営業許可に係る意見について 

日程第６  次期教育委員会定例会の日程について 

日程第７  その他 

 (1) 西校区公立認定こども園の整備について 

 (2) その他 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第２７号 越前市文化センター設置及び管理条例の一部改正につい

て 

【文化課長が説明】 

伊東委員：現在、市文化協議会が市文化センターに移転した後、武生西公民館別館の現

在の事務所はどうなるのか。 

橋本理事：事務所仕様の構造であり、貸し部屋には不向きであるため、当面は空き室と

なる。令和７年度に予定している武生西公民館の耐震化に合わせて、武生西公民館別館

のあり方を検討する。 

澤﨑委員：市文化協議会に電話が繋がらないことが多いようだが。 

橋本理事：現在は、水曜日の夜のみ事務所を使用している。 

文化課長：移転後は、越前市文化振興・施設管理事業団との連携を深める中で、市民対

応の強化も模索する。 



２

日程第３ 議案第２８号 越前市奨学金貸付基金管理規則の一部改正について 

【教育振興課長が説明】 

岡川委員：学業成績が良好であることは、どのように確認するのか。 

教育振興課長：通常は、申請書とともに提出される、在学学校長からの推薦調書をもっ

て確認しているが、特別募集は推薦調書に代わり、優れた学習成績を修められるように

勉学に取り組むことの宣誓書を提出していただく。貸付後は、通常の貸付けと同様、年

に一回、成績表を提出していただく。 

日程第４ 議案第２９号 専決処分の承認を求めることについて（越前市公民館運営

協議会委員の委嘱について） 

【橋本理事が説明】 

岩坂委員：委員を選出する役職等の基準はあるのか。 

橋本理事：市公民館運営協議会開催指針に基づき、地域性等を考慮した上で、各公民館

長が推薦する。 

報告事項 

日程第５ 旅館業の営業許可に係る意見について 

【教育振興課長が説明】

岩坂委員：多くの参加者が集まるイベントとは、どのようなものが想定されるのか。

教育振興課長：現状では、県全体のグリーンツーリズムで希望するお客様を受け入れる

ことから始めると聞いている。

伊東委員：施設管理者への連絡方法や苦情等に対応する体制は、報告してもらうのか。

教育振興課長：市教委としては、丹南健康福祉センターに意見を提示するものである。

連絡方法や体制については、丹南健康福祉センターに対応を確認する。

岡川委員：民宿の規模はどの程度か。

教育振興課長：一日に４～５組程度と聞いているが、現在、県外からのグリーンツーリ

ズムは受け入れていないため、今後どの程度の規模の利用となるかは未定である。

日程第６ 次期教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第７ その他 

(1) 西校区公立認定こども園の整備について

【出口理事が説明】

澤﨑委員：教育活動場所が児童センターに決まってよかった。夏休み期間中、児童セン

ターには学童がいる。夏季保育はどうするのか。



３

教育振興課長：保護者説明会等を通し、夏季保育の利用希望を把握した上で検討する。

岡川委員：ランチルームは造らないのか。

出口理事：４、５歳児の活動の動線を考慮した結果、それぞれの部屋で食べることを選

択した。給食室で調理している様子が子どもたちから見えるようにするなど、食育にも

配慮した構造とする。

岡川委員：小学校の正門までが園庭となるのか。

出口理事：多目的ホールまでを予定している。

澤﨑委員：小学校との行き来について、施錠などの管理体制はどのようになるのか。

出口理事：現状の渡り廊下とは異なり、アプローチを予定しているため、靴を履き替え

て移動することになる。今後も、小学校と協議を続け、連携を見える形にしたい。

(2) その他 

 特になし 



【閉会時刻12:02】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。
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